
Subject: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Norwood-packt-das-an on Mon, 04 Aug 2008 15:18:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hier meine Leidensgeschichte:

- Angefangen mit einer Tonsurbildung mit 16 Jahren im Jahr 2000
- dann mit 18 kamen leichte GHE hinzu
- Seit 2004: Diverse NEMs.. keine Wirkung!
- Von September 2005 bis Juni 2008: Minox... keine Wirkung!
- Seit März 2006 bis heute jeden Tag 1.25 mg Fin... keine Wirkung!
- Seit Oktober 2007 Kopfhautrelaxer... keine Wirkung!
- Oktober 2007 bis März 2008 Dutasterid... keine Wirkung!
- Seit August 2007 bis heute Fin topisch (vermischt mit Minox, seit 2 Monaten vermischt mit
Aloegel)... ebenfalls null Wirkung!

Sägepalme habe ich zwischendrin auch mal ausprobiert...
Ich habe eigentlich schon die ganze Palette durch und ich denke, dass meine Follikel schon
abgestorben sein müssen.
Immerhin hat es sich seit mindestens 4 Jahren nicht verschlechtert! Das ist mit Sicherheit auf die
Mittel zurückzuführen. Also wenn ich gar nichts gemacht hätte, würde ich jetzt sicher
schlechter dastehen. Dennoch sind mir die Ergebnisse zu wenig.
Mir reicht es nicht den HA aufzuhalten, ich möchte eine starke Verdichtung. Aber anscheinend
scheint kein Mittel der Welt so richtig anzuschlagen...

Würdet Ihr mir zu einer Haartransplantation raten? Was anderes scheint ja doch nicht zu
funktionieren.
Auf den Bildern ist mein aktueller Haarstatus. Links mit Blitzlicht und rechts ohne und zusätzlich
kaschiert.
Ich kann es recht gut kaschieren, meine Mitmenschen bemerken meinen HA meist erst, wenn ich
mich bücke und sie direkt auf meinen Hinterkopf schauen können. Aber das ist mir alles noch
zu wenig. Ich möchte wieder volles Haar. Ich bin doch erst 24!
Was würdet Ihr mir raten?
Ich möchte noch anmerken, dass ich meine Haare immer sehr selten wasche (ca. 2-3x im
Monat) und es wird ja auch überall erwähnt nicht zu oft zu waschen. Denkt Ihr, dass
tägliches Haare waschen meine Haare verdichten könnte? Und mit welchem Shampoo?
Ich habe ganz gute Erfahrungen mit dem Head and Shoulders gemacht. Es wirkt ganz
hervorragend gegen Schuppen!

Denkt Ihr, mein HA könnte durch Toxine kommen? Ich war im April beim Arzt und der hat mir die
Toxine im Körper gemessen. Ich habe 37%! Das ist ein sehr hoher Wert. Freie Radikale waren
bei 27% was ebenfalls sehr hoch ist! Seitdem nehme ich zur Entgiftung Chlorella-Algen, Zink,
Mineralien und ganz viele Antioxidantien: Vitamin C, E, Selen und mehrere Teelöffel
OPC-Traubenkernmehl. Es soll 50 mal stärker als Vitamin C+E wirken und zudem hat es einen
super Synergieeffekt. Denn Vitamin C+E verstärken das OPC und OPC widerum verstärkt das
C+E.
Haare wurden aber leider nicht dichter.  
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Danke für Eure Hilfe:) 

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Stifmeister on Mon, 04 Aug 2008 18:26:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hmm auf dem rechten bild sieht des weitaus dichter aus, was licht doch ausmacht    bei mir lichtet
es sich wie bei dir hinten, aber hoffe durch minox wieder was wachsen zu sehn. solltest dir
täglich das haar waschen, ab besten mit ket daily und 2x die woche mit normalem ket, das
entfernt die fette aus dem haar. sind deine haare nicht übelst verklebt wenn du die so selten
wäschst? muss meine alle 2 tage waschen sonst verkleben die total. ne HT kannste machen,
hatte ich auch überlegt aber wenn die andere haare ausfallen musste immer neue HTs machen
sonst siehts nix aus. sonhst haste haare an der tonsur aber vorne nix    halt komisch das kein
mittel bei dir wirkt...

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by stef84 on Mon, 04 Aug 2008 18:36:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tatsache ist, du hast eigentlich alles durch! Probieren könntest du noch Revivogen und den
Dermaroller. Aber wenn Minox bei dir auch nicht bringt, ich weiß nicht!

Zitat:
Ich möchte noch anmerken, dass ich meine Haare immer sehr selten wasche (ca. 2-3x im
Monat) und es wird ja auch überall erwähnt nicht zu oft zu waschen.

Wasche dir endlich deine Haare!!!!!!!!!!!!!! 
Wo verdammt wird erwähnt, dass man sie nicht oft waschen soll? Es ist nicht nur eklig sie
lediglich zweimal im Monat zu waschen, sondern wird auf jeden Fall die AGA verstärken!!!
AGA-Geschädigte sollten jeden Tag die Haare waschen!!!

Ich persönlich würde eine HT machen, in deiner Situation! Meine Meinung! Du hast alles
probiert! 
Natürlich weißt du nicht wie es aussehen würde, wenn du keine Medis nehmen würdest.
Aber HT und Ruhe ist. Gegebenenfalls später nochmal eine! Oder vorher alle Medis abetzen
und zwei jahre warten und dann HT!

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
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Posted by chris @home on Mon, 04 Aug 2008 18:37:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Mon, 04 August 2008 17:18Hier meine Leidensgeschichte:

- Angefangen mit einer Tonsurbildung mit 16 Jahren im Jahr 2000
- dann mit 18 kamen leichte GHE hinzu
- Seit 2004: Diverse NEMs.. keine Wirkung!
- Von September 2005 bis Juni 2008: Minox... keine Wirkung!
- Seit März 2006 bis heute jeden Tag 1.25 mg Fin... keine Wirkung!
- Seit Oktober 2007 Kopfhautrelaxer... keine Wirkung!
- Oktober 2007 bis März 2008 Dutasterid... keine Wirkung!
- Seit August 2007 bis heute Fin topisch (vermischt mit Minox, seit 2 Monaten vermischt mit
Aloegel)... ebenfalls null Wirkung!

Sägepalme habe ich zwischendrin auch mal ausprobiert...
Ich habe eigentlich schon die ganze Palette durch und ich denke, dass meine Follikel schon
abgestorben sein müssen.
Immerhin hat es sich seit mindestens 4 Jahren nicht verschlechtert! Das ist mit Sicherheit auf die
Mittel zurückzuführen. Also wenn ich gar nichts gemacht hätte, würde ich jetzt sicher
schlechter dastehen. Dennoch sind mir die Ergebnisse zu wenig.
Mir reicht es nicht den HA aufzuhalten, ich möchte eine starke Verdichtung. Aber anscheinend
scheint kein Mittel der Welt so richtig anzuschlagen...

Würdet Ihr mir zu einer Haartransplantation raten? Was anderes scheint ja doch nicht zu
funktionieren.
Auf den Bildern ist mein aktueller Haarstatus. Links mit Blitzlicht und rechts ohne und zusätzlich
kaschiert.
Ich kann es recht gut kaschieren, meine Mitmenschen bemerken meinen HA meist erst, wenn ich
mich bücke und sie direkt auf meinen Hinterkopf schauen können. Aber das ist mir alles noch
zu wenig. Ich möchte wieder volles Haar. Ich bin doch erst 24!
Was würdet Ihr mir raten? 
erst mal zur besinnung kommen, all die Pseudotheorien vergessen, die dir weiß machen, für
dein haarausfall wäre nicht aga, sondern spannung, toxine, stress, radioaktivität, kleine
tierchen oder böse geister verantwortlich  das sind doch nur (sinnlose) strohhalme, an die du
dich klammerst. du hast aga! und ein wunder der verdichtung wirst du, wenn es die mittel minox,
fin o.ä. nicht gebracht haben, nicht erleben, weder durch einweckgummis, noch durch
vodoozauber, hypnose, tantra oder beten! da hilft nur noch HT oder toupet. wobei HT in deinem
alter?
zweitens solltest du dich von der vorstellung losmachen, die aga sei verantwortlich für etwaige
lebensprobleme. du wirst mit vollem weder einen job, noch eine freundin, ein erfülltes leben etc.
finden. beherrscht dieses leidige thema immer noch dein leben? so oft wie du früher scheinbar
hier zugegen warst, muss das deinen restlichen tagesablauf gelähmt haben. deine probleme
liegen, denke ich, woanders.
Ich möchte noch anmerken, dass ich meine Haare immer sehr selten wasche (ca. 2-3x im
Monat) und es wird ja auch überall erwähnt nicht zu oft zu waschen.  muah  Denkt Ihr, dass
tägliches Haare waschen meine Haare verdichten könnte?
muuuuuuuuuaaaaaaaaaaaaaaaaahhh XD Und mit welchem Shampoo?
Ich habe ganz gute Erfahrungen mit dem Head and Shoulders gemacht. Es wirkt ganz
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hervorragend gegen Schuppen! dann nimm es weiterhin und bitte nicht nur alle zwei wochen ;D
wie sehen deine haare nach so langer zeit ohne waschens denn aus?

Denkt Ihr, mein HA könnte durch Toxine kommen? Ich war im April beim Arzt und der hat mir die
Toxine im Körper gemessen. Ich habe 37%! Das ist ein sehr hoher Wert. Freie Radikale waren
bei 27% was ebenfalls sehr hoch ist! Seitdem nehme ich zur Entgiftung Chlorella-Algen, Zink,
Mineralien und ganz viele Antioxidantien: Vitamin C, E, Selen und mehrere Teelöffel
OPC-Traubenkernmehl. Es soll 50 mal stärker als Vitamin C+E wirken und zudem hat es einen
super Synergieeffekt. Denn Vitamin C+E verstärken das OPC und OPC widerum verstärkt das
C+E.
Haare wurden aber leider nicht dichter.  

das werden sie ohne HT wahrscheinlich auch nie wieder, aber wie gesagt, ich denke deine
probleme liegen ganz woanders, als auf der rübe . volles haar wird nicht dein leben
umkrempeln, das kannst nur du

Danke für Eure Hilfe:) 

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by NW5a on Mon, 04 Aug 2008 18:37:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Versuch mal den Dermaroller. Habe gute Erfolge damit

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by kaya on Mon, 04 Aug 2008 18:45:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

top beitrag chris..meine rede..    

nur ne HT würde ich nicht empfehlen. und bitte schmeiß dein hart verdientes geld nicht für
toxin-test u.a. bullshit raus!

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Norwood-packt-das-an on Mon, 04 Aug 2008 22:38:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Danke für eure Antworten!
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Ich habe mich gerade über den Dermaroller informiert.
Das scheint ja wirklich eine Wunderwaffe zu sein. Ich denke auch, dass das schwere einwirken
von Minox vielleicht die Ursache war, weshalb es nicht geholfen hat.

Ist dieser Dermaroller geeignet oder muss es ein bestimmter sein?

http://www.aarauabz.ch/massage/derma-roller.html

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by haarakiri1 on Tue, 05 Aug 2008 06:29:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Was genau soll dieser Dermaroller denn bringen!

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by benutzer81 on Tue, 05 Aug 2008 08:04:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

2008, der dermaroller ist keine wunderwaffe. Es gab auch user die es erfolglos einige monate
angewendet haben, das muss man ganz klar sagen. Aber auch einige die drauf schwören und
topicals erst damit zu wirken begannen wie hier beispielsweise bei NW5a
http://www.alopezie.de/fud/index.php/t/12334/ . Ein versuch ists wert (mehr wert als geld für
eine toxin-messung auszugeben) und ich würde mich da auch an NW5as regimen halten da
deins schon ähnlich ist.

Achja, was du verlinkt hast ist ein massage-roller.. mit dem wirst nicht viel reißen. Du brauchst
einen derma-roller mit mind. 0,5mm nadellänge und den bekommst nur aus den usa. Mal bei
"sonstige produkte" nachsehen, da findest alle infos.

Von einer HT würde ich auch abraten. Zumindestens dir. Weil du, wie ich dich kenne, zum
nächsten ungarischen jahrmarkts-arzt rennst und dir 200 grafts verpflanzen lässt   
Ne, ht kann ne lösung sein aber es muss gut und vor allem langfristig geplant werden (von der
richtigen arztwahl die einiges kosten wird mal ganz abgesehen).

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Darkthunder on Wed, 06 Aug 2008 08:22:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hast du auch schon mal an einen Millimeterschnitt bei dir gedacht? Ich weiss jetzt nicht, wie dein
Gesicht aussieht und keiner braucht sein Gesicht ins Forum posten, aber eventuell würde es
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gut zu dir passen. Mach dir mal über die Kopfform nicht soviele Gedanken, das Gesicht muss
passen, nicht unbedingt der Kopf.

Ich meine, du hast schon mal jemandem zum Millimeterschnitt geraten und eventuell wäre das
ja eine Option für dich, bis du genügend Geld für eine HT zusammen hast. Ausserdem
würde dir das auch noch etwas Zeit geben, um die HT sorgfältig zu planen.

Man kann ja nie sagen, wie man mit einem extrem kurzen Buzzcut aussieht, da sieht man
meistens komplett anders aus, als man sich das jemals vorstellen kann mit längeren Haaren.
Dann bräuchtest du auch über die Haarwäsche nicht lange nachdenken, das würde das
Duschgel gleich miterledigen bei der täglichen Dusche.

Aber schön, dich wieder im Forum zu sehen, warst ja lange nicht mehr da, obgleich auch der
Anlass nicht gerade der Erheiternste ist.

Wenn ich mir noch eine Frage wegem dem STR erlauben darf. Wie lange hast du den denn
täglich getragen? Hattest oder hast du Brennen und Schmerzen auf dem Kopf? Wenn ja, wie hat
sich der STR denn darauf ausgewirkt? Würde mich brennend interessieren, weil meine
Trichodynie ist extrem und wenn die ACT bei anderen dagegen geholfen hat, dann könnte der
STR eventuell auch helfen und ich bin teilweise schon am überlegen, dafür etwas Geld zu
sparen.

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by attax on Wed, 06 Aug 2008 18:08:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

UND WAS WAR ENDE 2007 ALS DU UNS HIER SCHÖN DIE FOTOS MIT DICHTER TONSUR
PRÄSENTIERT HAST????GARNICHTS WAR,UND SOLCHE WOLLEN DANN AUCH NOCH
RATSCHLÄGE,MONATE LANG BESCHEISSEN UND DANN KOMMEN SE ALLE WIEDER ALS
WÄR NICHTS GEWESEN!

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by happy1 on Wed, 06 Aug 2008 18:50:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo 2008,

was ist eigentlich aus deinem Heilpraktiker Studium geworden?

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Brosec on Wed, 06 Aug 2008 18:53:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich stimme chris da nicht völlig zu, woher willst du wissen das sein problem woanders liegt und
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nicht bei der Aga. Ich bin mir sicher, dass ne volle Tonsur ihn wieder glücklich machen würde!
Wenn eine Aga in so jungen jahren zuschlägt kann sich das echt auf die psyche
auswirken...Glaube nicht, dass sein Problem woanders liegt....

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Treblig on Wed, 06 Aug 2008 19:21:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

benutzer81 schrieb am Die, 05 August 2008 

[IAchja, was du verlinkt hast ist ein massage-roller.. [/I]

  
Die spiele mögen wieder beginnen!  

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Darkthunder on Wed, 06 Aug 2008 20:37:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das war nur ein Fake seinerseits damals.

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Norwood-packt-das-an on Wed, 06 Aug 2008 22:18:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Hallo 2008,

was ist eigentlich aus deinem Heilpraktiker Studium geworden?
Mitte 2009 möchte ich Heilpraktiker sein und 2017 Naturarzt.

Zitat:UND WAS WAR ENDE 2007 ALS DU UNS HIER SCHÖN DIE FOTOS MIT DICHTER
TONSUR PRÄSENTIERT HAST????GARNICHTS WAR,UND SOLCHE WOLLEN DANN AUCH
NOCH RATSCHLÄGE,MONATE LANG BESCHEISSEN UND DANN KOMMEN SE ALLE
WIEDER ALS WÄR NICHTS GEWESEN!
Die ganzen Jahre über gab es ein ständiges auf- und ab was die Haardichte betrifft. Und Ende
2007 waren sie tatsächlich zufällig relativ dicht gewesen. Danach wurde es wieder schlimmer,
dann zwischenzeitlich wieder besser, dann wieder schlimmer u.s.w. Auch meine Mutter hat sich
schon oft gewundert warum meine Haare so dicht aussehen. Und 2 Monate später sah es dann
wieder schlimm aus. Und nach den ganzen Behandlungsjahren ist sie auch zu dem Entschluss
gekommen, dass es aufgrund der ganzen Auf- und ab`s, eigentlich "nie RICHTIG besser" wurde.
Es wurde nie schlimmer, aber eben auch nie besser.
Und die Erfolge die es gab, waren immer nur von sehr kurzer Dauer.
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Zitat:Wenn ich mir noch eine Frage wegem dem STR erlauben darf. Wie lange hast du den denn
täglich getragen? Hattest oder hast du Brennen und Schmerzen auf dem Kopf? Wenn ja, wie hat
sich der STR denn darauf ausgewirkt? Würde mich brennend interessieren, weil meine
Trichodynie ist extrem und wenn die ACT bei anderen dagegen geholfen hat, dann könnte der
STR eventuell auch helfen und ich bin teilweise schon am überlegen, dafür etwas Geld zu
sparen.

Ich will ehrlich sein. Den STR trug ich sehr unregelmäßig. Mal 5 Stunden am Tag, manchmal
nur 30 Min und es gab auch viele Tage, an denen ich ihn gar nicht getragen habe.
Ich habe ein chronisches Halswirbelsäulen (HWS)-Syndrom (falls dir das was sagt) und immer
wenn die HWS ganz verspannt war hat sich dieser Druck auch immer auf meinen Hinterkopf
ausgedehnt. Gerade in solchen Fällen habe immer zum STR gegriffen und er hat auch sehr gut
geholfen. Der Druck auf der Kopfhaut war weg und die Kopfhaut fühlte sich gut entspannt an.
Nur gerade jetzt im Sommer ist es halt sehr unangenehm den STR so lange zu tragen, weil man
damit schon ganz schön ins schwitzen kommt.
Die Ärzte sind nach wie vor der Meinung, dass mein HWS-Syndrom nichts mit dem HA zutun hat.
Ich kann es mir aber schon vorstellen, dass der Druck auf den Hinterkopf übertragen wird und
sich die Blutgefäße zusammenziehen.
Und warum ist bei mir gerade die Tonsur so schlimm, wobei sich GHE in Grenzen halten? Normal
ist es doch umgekehrt.
Was ich nicht verstehe ist, warum die AC-Therapie bei keinem gewirkt hat. Ich denke schon, dass
da was dran ist. Und die Studie zum STR ist mit Sicherheit nicht gefälscht! Ich denke schon
dass das Teil gegen AGA wirkt. Aber ich glaube ich bin einfach die falsche Testperson dafür.
Minox, Fin und Dut haben bei mir ja auch nicht geholfen, obwohl es vielen hilft. Denke dass es
beim STR genauso ist. Den meisten hilfts, nur eben mir nicht. Ich denke meine Follikel sind
abgestorben.
Anders kann man sich das nicht erklären.

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Darkthunder on Thu, 07 Aug 2008 04:50:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Äh sagmal, gehts noch?

Was hat denn 2008s Frage mit bescheissen zu tun? Wer Haarprobleme hat, der hat hier immer
ne offene Tür, solange er sich nicht grob fahrlässig verhält, will ich hoffen. Dazu ist man ja
nier mal ne Community. Und wenn man keine Frage hat und nur seine Erfahrungen postet, dann
ist das auch willkommen, da jede Erfahrung mit einer Behandlung wertvoll für andere sein kann.
Ist doch kein Grund, deswegen so rumzuschreien.

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by attax on Thu, 07 Aug 2008 08:14:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Darkthunder schrieb am Don, 07 August 2008 06:50Äh sagmal, gehts noch?

Was hat denn 2008s Frage mit bescheissen zu tun? Wer Haarprobleme hat, der hat hier immer
ne offene Tür, solange er sich nicht grob fahrlässig verhält, will ich hoffen. Dazu ist man ja
nier mal ne Community. Und wenn man keine Frage hat und nur seine Erfahrungen postet, dann
ist das auch willkommen, da jede Erfahrung mit einer Behandlung wertvoll für andere sein kann.
Ist doch kein Grund, deswegen so rumzuschreien.

Du weisst ja nichtmal worum&acute;s hier geht!

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Darkthunder on Thu, 07 Aug 2008 09:48:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Na dann erklärs mir doch mal, was hat er dir denn getan?

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Gast on Thu, 07 Aug 2008 11:47:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Don, 07 August 2008 00:18
Die Ärzte sind nach wie vor der Meinung, dass mein HWS-Syndrom nichts mit dem HA zutun hat.
Ich kann es mir aber schon vorstellen, dass der Druck auf den Hinterkopf übertragen wird und
sich die Blutgefäße zusammenziehen.
Und warum ist bei mir gerade die Tonsur so schlimm, wobei sich GHE in Grenzen halten? Normal
ist es doch umgekehrt.
Was ich nicht verstehe ist, warum die AC-Therapie bei keinem gewirkt hat. Ich denke schon, dass
da was dran ist. Und die Studie zum STR ist mit Sicherheit nicht gefälscht! Ich denke schon
dass das Teil gegen AGA wirkt. Aber ich glaube ich bin einfach die falsche Testperson dafür.
Minox, Fin und Dut haben bei mir ja auch nicht geholfen, obwohl es vielen hilft. Denke dass es
beim STR genauso ist. Den meisten hilfts, nur eben mir nicht. Ich denke meine Follikel sind
abgestorben.
Anders kann man sich das nicht erklären.

Der Meinung deiner Ärzte schließe ich mich 100% an.
Das es an der Tonsur losgeht wird dein Ausfallmuster sein.
Der Alternativkram wird dir die Haare nicht wiederbringen. Wenn Minox, Dut, Fin & co. nicht
wirken probier vielleicht noch mal den Dermaroller. Ansonsten brauchst du eine gute HT.

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by happy1 on Thu, 07 Aug 2008 13:19:26 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Hallo 2008,

ganz schön ungerecht wenn du den Ärzten nicht traust, aber deinem Heilpraktiker oder
Therapeuten schon. Der Heilpraktiker hat dir doch auch nicht helfen können, oder? 

Also, ich fordere gleiches Recht für alle: böser, böser Heilpraktiker!!

Sorry war nur Spaß, aber da meine Frau in einer Kinderarztpraxis arbeitet und ich oft
mitgekomme was da so abgeht, konnte ichs mir nicht verkneifen.

Wustet ihr das ca. 1x die Woche ein Kind mit lebensbedrohlicher Krankheit mit dem
Rettungswagen von der Praxis abgeholt wird?  Da gibt es 9 jährige Kinder die schon Tumore,
Schlaganfälle und hochanteckende Krankheiten haben. 

Die meisten davon werden nie mehr gesund und bleiben für den Rest ihres Lebens ein
Pflegefall. 

Haarausfall ist bestimmt für uns ein Problem, aber wenn ein Arzt sich bei AGA nicht auskennt,
nicht Fin oder Minox verschreibt sondern etwas anderes, na und was solls ? Sterben wirst du
daran bestimmt nicht!

AGA ist ein kosmetisches Problem gegen das es noch nicht wirklich eine Lösung gibt. Ärzte
sehen das halt realistischer als wir.

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by kery on Thu, 07 Aug 2008 14:06:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo 2008.du schriebst vor kurzen,das dir aloe vera in paar tagen kräftigen flaum brachte.was
ist daraus geworden?hast du es vermischt mit was anderen aufgetragen und hast du es direkt der
pflanze entnommen oder gekauft?gruss christian
aktiv m shampoo
bockshornklee
b-und c vitamine
salbeitee
thymiantee
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Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Norwood-packt-das-an on Thu, 07 Aug 2008 21:23:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

kery schrieb am Don, 07 August 2008 16:06hallo 2008.du schriebst vor kurzen,das dir aloe vera
in paar tagen kräftigen flaum brachte.was ist daraus geworden?hast du es vermischt mit was
anderen aufgetragen und hast du es direkt der pflanze entnommen oder gekauft?gruss christian
aktiv m shampoo
bockshornklee
b-und c vitamine
salbeitee
thymiantee
War LEIDER falscher Alarm. Die Haare haben sich nur optisch verdichtet, weil das Aloegel die
Haare irgendwie dichter aussehen läßt. Noch besser wirkt das Siliziumgel habe ich festgestellt.
Wenn es antrocknet, wird es staubig und dann durchwurschtel ich meine Haare etwas und die
lichten Stellen sind kaum noch zu erkennen. Nur leider ist das reine Symptombehandlung. Ohne
Siliziumgel... siehe Bilder  

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Norwood-packt-das-an on Thu, 07 Aug 2008 21:28:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

alopeter schrieb am Don, 07 August 2008 13:47Ab-2008-Norwood-null schrieb am Don, 07
August 2008 00:18
Die Ärzte sind nach wie vor der Meinung, dass mein HWS-Syndrom nichts mit dem HA zutun hat.
Ich kann es mir aber schon vorstellen, dass der Druck auf den Hinterkopf übertragen wird und
sich die Blutgefäße zusammenziehen.
Und warum ist bei mir gerade die Tonsur so schlimm, wobei sich GHE in Grenzen halten? Normal
ist es doch umgekehrt.
Was ich nicht verstehe ist, warum die AC-Therapie bei keinem gewirkt hat. Ich denke schon, dass
da was dran ist. Und die Studie zum STR ist mit Sicherheit nicht gefälscht! Ich denke schon
dass das Teil gegen AGA wirkt. Aber ich glaube ich bin einfach die falsche Testperson dafür.
Minox, Fin und Dut haben bei mir ja auch nicht geholfen, obwohl es vielen hilft. Denke dass es
beim STR genauso ist. Den meisten hilfts, nur eben mir nicht. Ich denke meine Follikel sind
abgestorben.
Anders kann man sich das nicht erklären.

Der Meinung deiner Ärzte schließe ich mich 100% an.
Das es an der Tonsur losgeht wird dein Ausfallmuster sein.
Der Alternativkram wird dir die Haare nicht wiederbringen. Wenn Minox, Dut, Fin & co. nicht
wirken probier vielleicht noch mal den Dermaroller. Ansonsten brauchst du eine gute HT.

Naja... meine Meinung zur Schulmedizin kennt ihr ja...
Gibt man bei google "Haarausfall hws syndrom" ein, finden sich aber seltsamerweise schon
einige Berichte die einen Zusammenhang mit Haarausfall zeigen.
Als Kind hatte ich nie Probleme mit meiner HWS. Dann wurde mein Hinterkopf ganz verspannt
und im Zusammenhang mit den Hormonen ab der Pubertät (DHT) öffnete dies dem
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Haarausfall Tür und Tor.  

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Gast on Thu, 07 Aug 2008 22:24:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Du brauchst aber kein HWS für den HA. Und du hast noch nicht mal ein HWS.
Verspannungen kannst du z.B. psychisch bedingt oder durch Bewegungsmangel & Fehlhaltung
haben, AGA ist hormonell bedingt.

Außerdem ist es unlogisch, Alternativmedizin mehr Vertrauen als der Schulmedizin zu
schenken. Bei letzterer hast du einen statistischen Wirkungsnachweis, Alternativmedizin ist oft
heiße Luft. Da muss man nur mal Haarmittel unter Google suchen, dann findet man den ganzen
Schrott und die Spannungshypothese... naja

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by happy1 on Fri, 08 Aug 2008 12:15:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo 2008,

Haarausfall ist nicht = Glatzenbildung!!

HWS- Syndrom kann Haarausfall verursachen -  aber keine Glatze!

Schilddrüse kann Haarausfall verursachen - aber keine Glatze!

Medikamente können Haarausfall verursachen - aber keine Glatze!

Stress kann Haarausfall verursachen - aber keine Glatze!

Vitaminmangel kann Haarausfall verursachen - aber keine Glatze!

Versehst du was ich meine? Unser Problem ist nicht der Haarausfall an sich, sondern dass eben
die ausgefallenen Haare nicht mehr nachwachsen.

Man sollte vorsichtig sein wenn von Haarausfall die Rede ist, oder ein Produkt gegen Haarausfall
helfen soll, oder jemand behauptet von diesem und jenem bekommt man Haarausfall. Denn
Haarausfall und Glatzenbildung sprich AGA sind zwei paar Schuhe!
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Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Norwood-packt-das-an on Fri, 08 Aug 2008 21:12:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

alopeter schrieb am Fre, 08 August 2008 00:24Du brauchst aber kein HWS für den HA. Und du
hast noch nicht mal ein HWS.
Verspannungen kannst du z.B. psychisch bedingt oder durch Bewegungsmangel & Fehlhaltung
haben, AGA ist hormonell bedingt.

Außerdem ist es unlogisch, Alternativmedizin mehr Vertrauen als der Schulmedizin zu
schenken. Bei letzterer hast du einen statistischen Wirkungsnachweis, Alternativmedizin ist oft
heiße Luft. Da muss man nur mal Haarmittel unter Google suchen, dann findet man den ganzen
Schrott und die Spannungshypothese... naja

HWS bedeutet "Halswirbelsäule". Was hast Du gedacht?

Ich will ja auch gar nicht abstreiten, dass der HA erblich-hormonell bedingt ist. Aber jeder weiß
doch, dass dies meistens nicht alleine zum Ausbruch der AGA führt, sondern dass es Trigger
gibt die den HA verstärken können. Und einer dieser Trigger wird das HWS-Syndrom sein. Da
bin ich mir ganz sicher, denn der HA fing bei mir erst mit Beginn des HWS-Syndroms an.

Unlogisch ist es außerdem nicht, der Alternativmedizin mehr zu vertrauen.
Die Schulmedizin basiert auch wissenschaftlichen Grundlagen, was einerseits natürlich sehr gut
ist. Andererseits ist sie aber auch für Symptomunterdrückungen bekannt ohne die Ursache
von Krankheiten zu lösen und außerdem arbeitet die Schulmedizin gegen die Naturgesetzte.
Das ist genau der Grund, weshalb die Schulmedizin bei fast allen chronischen Krankheiten total
versagt. Das Symptom wird gelindert und das wars.
Alternativmedizin basiert da eher auf Erfahrungsberichten von anderen Patienten. Das finde ich
auch sehr positiv.
Vor allem aber arbeitet das alternative Lager ganzheitlich und im Einklang mit der Natur. Zuerst
werden die Ursachen beseitigt und die Symptombehandlung ist Nebensache.
Tatsache ist jedenfalls, dass die Alternativmedizin schon Dutzenden Patienten geholfen hat, die
von den Schulmedizinern längst aufgegeben und zum sterben nach Hause geschickt wurden.
Ihr kennt solche Fälle natürlich nicht, weil alle Eure Verwandten und Bekannten um
Heilpraktiker und co. einen grossen Bogen machen... Dann ist es klar. Ihr kennt eben nur die
Standard-Medizin...
Fin und Minox haben mir jedenfalls nicht geholfen.
Der STR hat mir immerhin die Spannungen genommen.

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Norwood-packt-das-an on Fri, 08 Aug 2008 21:17:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

happy1 schrieb am Fre, 08 August 2008 14:15Hallo 2008,

Haarausfall ist nicht = Glatzenbildung!!
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HWS- Syndrom kann Haarausfall verursachen -  aber keine Glatze!

Schilddrüse kann Haarausfall verursachen - aber keine Glatze!

Medikamente können Haarausfall verursachen - aber keine Glatze!

Stress kann Haarausfall verursachen - aber keine Glatze!

Vitaminmangel kann Haarausfall verursachen - aber keine Glatze!

Versehst du was ich meine? Unser Problem ist nicht der Haarausfall an sich, sondern dass eben
die ausgefallenen Haare nicht mehr nachwachsen.

Man sollte vorsichtig sein wenn von Haarausfall die Rede ist, oder ein Produkt gegen Haarausfall
helfen soll, oder jemand behauptet von diesem und jenem bekommt man Haarausfall. Denn
Haarausfall und Glatzenbildung sprich AGA sind zwei paar Schuhe!

Wenn einem über einen längeren Zeitraum mehr Haare ausfallen als nachwachsen, wird es
zwangsläufig zu einer Lichtung der Haare kommen!
Außerdem bestreite ich gar nicht dass diese Form des HA erblich-hormonell bedingt ist. Aber
die HWS wird der Trigger Nr.1 sein.

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Gast on Sat, 09 Aug 2008 00:24:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Entschuldige, ich meinte HWS-Syndrom.

Je weiter man in der Ursachenkette runtergeht desto spekulativer wird alles, wenn nicht
wissenschaftlich vorgegangen wird.
Ob die Kette weiter unten oder oben durchbrichst spielt bei der Behandlung eines "Symptoms"
wie HA keine Rolle.

Du bist zwischen 20 und 30, ich gehe jede Wette darauf ein, das HWS-Syndrom nichts mit
deinem HA zu tun hat. Dann könnte dir genausogut der Haarkranz ausfallen. Es ist aber ein
AGA-Muster.

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by happy1 on Sat, 09 Aug 2008 09:48:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Ab-2008-Norwood-null schrieb am Fre, 08 August 2008 23:17happy1 schrieb am Fre, 08 August
2008 14:15Hallo 2008,

Haarausfall ist nicht = Glatzenbildung!!

HWS- Syndrom kann Haarausfall verursachen -  aber keine Glatze!

Schilddrüse kann Haarausfall verursachen - aber keine Glatze!

Medikamente können Haarausfall verursachen - aber keine Glatze!

Stress kann Haarausfall verursachen - aber keine Glatze!

Vitaminmangel kann Haarausfall verursachen - aber keine Glatze!

Versehst du was ich meine? Unser Problem ist nicht der Haarausfall an sich, sondern dass eben
die ausgefallenen Haare nicht mehr nachwachsen.

Man sollte vorsichtig sein wenn von Haarausfall die Rede ist, oder ein Produkt gegen Haarausfall
helfen soll, oder jemand behauptet von diesem und jenem bekommt man Haarausfall. Denn
Haarausfall und Glatzenbildung sprich AGA sind zwei paar Schuhe!

Wenn einem über einen längeren Zeitraum mehr Haare ausfallen als nachwachsen, wird es
zwangsläufig zu einer Lichtung der Haare kommen!
Außerdem bestreite ich gar nicht dass diese Form des HA erblich-hormonell bedingt ist. Aber
die HWS wird der Trigger Nr.1 sein.

Wenn dir 10 Haare ausfallen, wachsen auch immer 10 Haare nach. Ein Haar fällt nur dann aus,
wenn es von einem neuen Haar rausgeschoben wird. Auch wenn du dir ein Haar rauszupfst,
kommt nach 2 Wochen ein neues nach. ( Kannst du selber testen)

Der Unterschied: Bei uns wächst das neue Haar schwächer und feiner nach und wird auch
früher wieder rausgeschoben.

Du hast AGA, nur du willst es eben nicht wahrhaben! Genauso wenig wie fast jeder Newbie der
hier im Forum landet und meint er hat irgend eine seltene Krankheit nur nicht AGA, weil das kann
doch gar nicht sein, unmöglich! Ich doch nicht!

Und noch was: Das mit der Ursachenbehandlung ist ja alles schön und gut und auch logisch.
Aber eben nur Theoriegelaber. 

Frag mal deinen Heilpraktiker, warum er dein Leiden noch nicht an der "Wurzel" gepackt hat?

Page 15 of 43 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php


Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Darkthunder on Sat, 09 Aug 2008 10:28:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich war damals auch beim Heilpraktiker, aber der hat mir gleich gesagt, dass es auch in diesem
Bereich so gut wie nichts gibt, was den HA aufhalten kann. Wenns um Haare und AGA geht, ist
selbst die Heilpraxis anscheinend überfordert, was nicht unbedingt auf andere Formen wie AA
zutreffen muss.

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Norwood-packt-das-an on Sat, 09 Aug 2008 21:52:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

alopeter schrieb am Sam, 09 August 2008 02:24Entschuldige, ich meinte HWS-Syndrom.

Je weiter man in der Ursachenkette runtergeht desto spekulativer wird alles, wenn nicht
wissenschaftlich vorgegangen wird.
Ob die Kette weiter unten oder oben durchbrichst spielt bei der Behandlung eines "Symptoms"
wie HA keine Rolle.

Du bist zwischen 20 und 30, ich gehe jede Wette darauf ein, das HWS-Syndrom nichts mit
deinem HA zu tun hat. Dann könnte dir genausogut der Haarkranz ausfallen. Es ist aber ein
AGA-Muster.

Was hat das mit meinem Alter zutun?
Lies dir mal das hier durch:
http://www.migun-swiss.ch/pages/wirbelsaeule.html

Da steht zwar nichts von HA, aber das hat nichts zu sagen.
Eine ganze Reihe von Erkrankungen haben ihre Ursache in einer gestörten (Hals)-Wirbelsäule.
Z.B. in diesem Bericht geht es um Akne und eine blockierte HWS:
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http://board.akne.org/archive/index.php/t-4715.html

Versteh mich bitte nicht falsch. Klar habe ich das typische AGA-Muster und der HA wird mit
Sicherheit auch erblich bedingt sein. Aber wir wissen doch alle, dass es unzählige Trigger gibt
die den HA verstärken können. Und warum sollte die HWS nicht auch ein Trigger sein?
Ich will damit nur sagen, wenn ich eine gesunde HWS hätte, würde der HA bei mir nicht in
einem so grossen Ausmaß ausbrechen.
Die HWS ist also nicht die Ursache, sondern ein Trigger.

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Norwood-packt-das-an on Sat, 09 Aug 2008 21:58:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mein Arzt hat selbst AGA. Jedoch bekam er die erst mit 55.
Er hat mir auch gesagt, dass es erblich bedingt ist. Jedoch hat er mir auch gesagt, dass es
Faktoren gibt die diesen erblich bedingten HA schneller zum Ausbruch bringen.
Und einer dieser Faktoren sind seiner Meinung nach Toxine.
Er hat das mit einem Vitalfeld-Gerät gemessen. 37% soll ich im Körper haben. Ein Teil davon
hat er gelöscht, nur er konnte nicht alle auf einmal löschen, weil meine
Regenerationsfähigkeit nur bei 50% lag und er meinte, alle Toxine auf einmal zu löschen,
würde meinen Körper überfordern.
Ich bin seitdem den ganzen Tag am Tabletten schlucken. Von Schüsslersalzen, über
Chlorella-Algen bis hin zu hoch dosierten NEMs wie 100 mg Zink pro Tag. Seine Frau (ebenfalls
Ärztin) hat bei mir gependelt, dass ich Zink- und Selen-Mangel habe.
Ich bin jedenfalls schon sehr gespannt auf die nächste Messung und ob sich meine Werte
verbessert haben.  

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Ralf3 on Sat, 09 Aug 2008 22:15:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Sam, 09 August 2008 23:58Mein Arzt hat selbst AGA. Jedoch
bekam er die erst mit 55.
Er hat mir auch gesagt, dass es erblich bedingt ist. Jedoch hat er mir auch gesagt, dass es
Faktoren gibt die diesen erblich bedingten HA schneller zum Ausbruch bringen.
Und einer dieser Faktoren sind seiner Meinung nach Toxine.
Er hat das mit einem Vitalfeld-Gerät gemessen. 37% soll ich im Körper haben. Ein Teil davon
hat er gelöscht, nur er konnte nicht alle auf einmal löschen, weil meine
Regenerationsfähigkeit nur bei 50% lag und er meinte, alle Toxine auf einmal zu löschen,
würde meinen Körper überfordern.
Ich bin seitdem den ganzen Tag am Tabletten schlucken. Von Schüsslersalzen, über
Chlorella-Algen bis hin zu hoch dosierten NEMs wie 100 mg Zink pro Tag. Seine Frau (ebenfalls
Ärztin) hat bei mir gependelt, dass ich Zink- und Selen-Mangel habe.
Ich bin jedenfalls schon sehr gespannt auf die nächste Messung und ob sich meine Werte

Page 17 of 43 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=200
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=12405&goto=131839#msg_131839
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=131839
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=308
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=12405&goto=131840#msg_131840
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=131840
https://www.alopezie.de/fud/index.php


verbessert haben.  

Die Ärzte sind alle unfähig...ein 
Natron-Bad und ein Becher
Silberwasser und die Gifte sind alle
draußen..

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by ezekiel on Sat, 09 Aug 2008 23:56:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Sam, 09 August 2008 23:58Mein Arzt hat selbst AGA. Jedoch
bekam er die erst mit 55.
Er hat mir auch gesagt, dass es erblich bedingt ist. Jedoch hat er mir auch gesagt, dass es
Faktoren gibt die diesen erblich bedingten HA schneller zum Ausbruch bringen.
Und einer dieser Faktoren sind seiner Meinung nach Toxine.
Er hat das mit einem Vitalfeld-Gerät gemessen. 37% soll ich im Körper haben. Ein Teil davon
hat er gelöscht, nur er konnte nicht alle auf einmal löschen, weil meine
Regenerationsfähigkeit nur bei 50% lag und er meinte, alle Toxine auf einmal zu löschen,
würde meinen Körper überfordern.
Ich bin seitdem den ganzen Tag am Tabletten schlucken. Von Schüsslersalzen, über
Chlorella-Algen bis hin zu hoch dosierten NEMs wie 100 mg Zink pro Tag. Seine Frau (ebenfalls
Ärztin) hat bei mir gependelt, dass ich Zink- und Selen-Mangel habe.
Ich bin jedenfalls schon sehr gespannt auf die nächste Messung und ob sich meine Werte
verbessert haben.  

Ahahaha, wie geil ist das denn? Toxine "löschen"? Zinkmangel auspendeln? Herrrrrrlich!
Du rufst sicherlich auch nachts den Wahrsager im Fernsehen an, stimmts?       

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Gast on Sun, 10 Aug 2008 07:38:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Toxine kann man in Prozent messen   ? Der Wert klingt ja bedrohlich.

Hör bitte nicht auf diesen Pendelschwachsinn und übertreib nicht mit den Nems. Das ist nicht
gesund.
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Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Pumpernickel on Sun, 10 Aug 2008 08:04:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Toxine gelöscht? Wie geht sowas? Mit der "ENTF"-Taste am Vitalfeld-Gerät? Auspendeln?
Das sind doch nur Scharlatane!
Logischerweise wird er Dir in ein paar Wochen freudig mitteilen, daß sein Vitalfeld-Gerät nun
deutlich weniger Toxine feststellt!

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Mink on Sun, 10 Aug 2008 10:05:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mensch 2008, Du kannst doch nicht so naiv sein und sowas glauben. Toxine löschen und vor
allen, er als sogen. "Arzt" stellt Deinen Mineralien-Spiegel mit einem PENDEL fest. Man möchte
ja gar nicht glauben, dass das in einem Land wie Österreich passiert ist. In Haiti oder im Kongo
da könnte ich mir das noch vorstellen und da könnte ich mir auch vorstellen, dass es dort noch
Leute gibt, die an sowas glauben. 
Wach auf, 2008. Du bist doch nicht so blöd. 

Gruß
Mink

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by kaya on Sun, 10 Aug 2008 10:49:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Sam, 09 August 2008 23:58Mein Arzt hat selbst AGA. Jedoch
bekam er die erst mit 55.
Er hat mir auch gesagt, dass es erblich bedingt ist. Jedoch hat er mir auch gesagt, dass es
Faktoren gibt die diesen erblich bedingten HA schneller zum Ausbruch bringen.
Und einer dieser Faktoren sind seiner Meinung nach Toxine.
Er hat das mit einem Vitalfeld-Gerät gemessen. 37% soll ich im Körper haben. Ein Teil davon
hat er gelöscht, nur er konnte nicht alle auf einmal löschen, weil meine
Regenerationsfähigkeit nur bei 50% lag und er meinte, alle Toxine auf einmal zu löschen,
würde meinen Körper überfordern.
Ich bin seitdem den ganzen Tag am Tabletten schlucken. Von Schüsslersalzen, über
Chlorella-Algen bis hin zu hoch dosierten NEMs wie 100 mg Zink pro Tag. Seine Frau (ebenfalls
Ärztin) hat bei mir gependelt, dass ich Zink- und Selen-Mangel habe.
Ich bin jedenfalls schon sehr gespannt auf die nächste Messung und ob sich meine Werte
verbessert haben.  

wieviel hast du dafür gezahlt?
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Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by happy1 on Sun, 10 Aug 2008 10:57:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo 2008!

Du hast ja eine sehr hohe Meinung von deinem "Arzt", weil er sich eben Heilpraktiker nennt.
Jedoch, kennst du diesen Mann doch gar nicht und weist gar nicht wer sich dahinter verbirgt. Aber
du vertraust ihm voll und ganz. ( Das muss doch alles ein Schweinegeld kosten!?)

Sieh es mal so: Du sagst, nächstes Jahr wirst du auch Heilpraktiker sein und die Menschen
werden mit sehr hohen Erwartungen zu dir kommen. Jedoch wirst du an ihnen planlos
rumdoktorn, wie an dir selbst. (Das wissen deine Patienten natürlich nicht, denn du bist ja der
große Heiler dem die Patienten vertrauen!)

Fast schon war ich der Meinung, du hast dich in der Zwischenzeit geändert und was
dazugelernt. Na,ja! Vieleicht beim nächsten mal.

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Norwood-packt-das-an on Sun, 10 Aug 2008 22:01:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

alopeter schrieb am Son, 10 August 2008 09:38Toxine kann man in Prozent messen   ? Der Wert
klingt ja bedrohlich.

Hör bitte nicht auf diesen Pendelschwachsinn und übertreib nicht mit den Nems. Das ist nicht
gesund.

Entschuldige mal, aber das wird mein Arzt wohl besser wissen als Du! Er hat Medizin studiert und
unzählige Zusatzausbildungen in Energie- und Alternativmedizin hinter sich. Du bist ein
medizinischer Laie! Also rede keinen Unsinn von Dingen von denen Du nichts verstehst.
Ich nehme seit 4 Jahren NEMs und trotzdem wurde ein enormer Mineralienmangel diagnostiziert!
Außerdem ist das ein guter Arzt. Für ihn sind nur dann Menschen gesund, wenn sie keine
Toxine im Körper haben. Für einen 0815-Kassenarzt ist jeder gesund, der nicht schwer krank
ist. Heutzutage ist es eben schon Standard unzählige Gifte im Körper zu haben.
Aber wer ist heutzutage schon GESUND? Es gibt keinen.
Wer mal hinter den Fassaden schaut wie mein Arzt, dann findet man massig Toxine, freie
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Radikale u.s.w. Er hat bei mir sogar einen Elektrosmog diagnostiziert!

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Ralf3 on Sun, 10 Aug 2008 22:07:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Quack..Quack  

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by soundtrack on Sun, 10 Aug 2008 22:08:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Oh mein Gott...

ausgependelt...

Vitalfeldgerät...

37% Toxine...

...

Ruf lieber mal bei Kanal Telemedial an und mach dort den Energieausgleich!

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Darkthunder on Sun, 10 Aug 2008 22:11:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Aber wer ist heutzutage schon GESUND? Es gibt keinen.
Da magst du durchaus ein bisschen recht haben, da widerspreche ich dir nicht. Aber vieles von
dem sind m.E. psychische Krankheiten, welche nicht unbedingt Toxinen entspringen. Und diese
psychischen Krankheiten und Belastungen sind auch meiner Meinung nach Trigger Nr. 1 der
AGA.

Zitat:Er hat bei mir sogar einen Elektrosmog diagnostiziert!
Ach jetzt komm. Toxine hin oder her, von denen ist wirklich jeder belastet, aber einen
Elektrosmog kann man doch jetzt wirklich nicht grossartig diagnostizieren   .
Das hört sich ja jetzt an, als ob du Elektrosmog ausstrahlen würdest, oder war der bei dir
daheim?   
Und was machst du jetzt dagegen? Den Rechner wegschmeissen wird wohl nicht viel helfen ...

Is ja nicht grade so, als ob ich dieses alternative Zeugs nicht glauben würde, da gibts bestimmt
gute Sachen, aber einen Elektrosmog diagnostizieren ... naja, ich weiss ja nicht, aber letztendlich
ists deine Sache und du musst dich damit identifizieren können, da darf dich auch keiner
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beschimpfen.

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Norwood-packt-das-an on Sun, 10 Aug 2008 22:15:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mink schrieb am Son, 10 August 2008 12:05Mensch 2008, Du kannst doch nicht so naiv sein und
sowas glauben. Toxine löschen und vor allen, er als sogen. "Arzt" stellt Deinen
Mineralien-Spiegel mit einem PENDEL fest. Man möchte ja gar nicht glauben, dass das in einem
Land wie Österreich passiert ist. In Haiti oder im Kongo da könnte ich mir das noch vorstellen
und da könnte ich mir auch vorstellen, dass es dort noch Leute gibt, die an sowas glauben. 
Wach auf, 2008. Du bist doch nicht so blöd. 

Gruß
Mink

Der Mensch ist ein energetisches Wesen. Die Kniesiologie arbeitet doch genauso. Auch mit
Schwingungen.
Es ist schon korrekt Nahrungsergänzungen auszupendeln, vorausgesetzt man kann es. Man
braucht schon eine Ausbildung + Talent + Fingerspitzengefühl. Aber an dem Pendeln ist was
dran. Man pendelt ja nicht auf einem Stück Papier, sondern der Arzt hält das NEM ja direkt vor
meinem Körper. Und da kann man sehr genau messen in wie weit mein Körper das NEM
entweder abstosst oder stark anzieht. Und Selen, Zink und die Multivitamine- und Mineralien
waren sehr stark anziehend. Außerdem habe ich die NEMs selber mitgebracht, der Arzt verdient
also kein Geld mit den NEMs.. Das nur mal so als Anmerkung.
Es ist traurig, dass nicht jeder Arzt so ganzheitlich-energetisch orientiert ist und ich deshalb extra
in ein anderes Bundesland fahren muss.

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Darkthunder on Sun, 10 Aug 2008 22:16:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Lasst ihn doch machen. Ich versteh nicht, was an seinem Vorgehen so falsch sein soll. Gut jede
Seite kann Argumente bringen, aber jede Seite hat die gleiche Berechtigung dieser Argumente. Er
muss es doch selber wissen, was er macht und was nicht und wenn er daran wirklich voll und
ganz glaubt, ist doch alles gut.

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Norwood-packt-das-an on Sun, 10 Aug 2008 22:22:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Darkthunder schrieb am Mon, 11 August 2008 00:11Zitat:Aber wer ist heutzutage schon
GESUND? Es gibt keinen.
Da magst du durchaus ein bisschen recht haben, da widerspreche ich dir nicht. Aber vieles von
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dem sind m.E. psychische Krankheiten, welche nicht unbedingt Toxinen entspringen. Und diese
psychischen Krankheiten und Belastungen sind auch meiner Meinung nach Trigger Nr. 1 der
AGA.

Zitat:Er hat bei mir sogar einen Elektrosmog diagnostiziert!
Ach jetzt komm. Toxine hin oder her, von denen ist wirklich jeder belastet, aber einen
Elektrosmog kann man doch jetzt wirklich nicht grossartig diagnostizieren   .
Das hört sich ja jetzt an, als ob du Elektrosmog ausstrahlen würdest, oder war der bei dir
daheim?   
Und was machst du jetzt dagegen? Den Rechner wegschmeissen wird wohl nicht viel helfen ...

Is ja nicht grade so, als ob ich dieses alternative Zeugs nicht glauben würde, da gibts bestimmt
gute Sachen, aber einen Elektrosmog diagnostizieren ... naja, ich weiss ja nicht, aber letztendlich
ists deine Sache und du musst dich damit identifizieren können, da darf dich auch keiner
beschimpfen.

Nein er war nicht bei mir zu Hause. Ich war bei ihm in der Praxis und sein Gerät hat mir einen
Elektrosmog diagnostiziert. Frag mich nicht wie das Gerät auf diese Idee gekommen ist...
Keine Ahnung mit welchen Methoden das gemessen wurde. Aber fakt ist doch dass man rund um
die Uhr irgendwelchen Strahlen ausgesetzt ist. Überall lauern Handystrahlen, ich habe zudem
auch noch kabelloses Internet, dann die TV-Strahlen, dann die ganze Elektronik im Haus. Da darf
man sich auch wundern, wenn der Körper dann 27% freie Radikale im Körper hat.
Die Strahlen können eben die Zellen schädigen.
Jedenfalls meinte er, ich soll nachts alle Stecker ausstecken und der Rest läßt sich sowieso
nicht vermeiden. Ich soll halt viele Antioxidantien schlucken.

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by kaya on Sun, 10 Aug 2008 22:26:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Mon, 11 August 2008 00:01alopeter schrieb am Son, 10
August 2008 09:38Toxine kann man in Prozent messen   ? Der Wert klingt ja bedrohlich.

Hör bitte nicht auf diesen Pendelschwachsinn und übertreib nicht mit den Nems. Das ist nicht
gesund.

Entschuldige mal, aber das wird mein Arzt wohl besser wissen als Du! Er hat Medizin studiert und
unzählige Zusatzausbildungen in Energie- und Alternativmedizin hinter sich. Du bist ein
medizinischer Laie! Also rede keinen Unsinn von Dingen von denen Du nichts verstehst.
Ich nehme seit 4 Jahren NEMs und trotzdem wurde ein enormer Mineralienmangel diagnostiziert!
Außerdem ist das ein guter Arzt. Für ihn sind nur dann Menschen gesund, wenn sie keine
Toxine im Körper haben. Für einen 0815-Kassenarzt ist jeder gesund, der nicht schwer krank
ist. Heutzutage ist es eben schon Standard unzählige Gifte im Körper zu haben.
Aber wer ist heutzutage schon GESUND? Es gibt keinen.
Wer mal hinter den Fassaden schaut wie mein Arzt, dann findet man massig Toxine, freie
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Radikale u.s.w. Er hat bei mir sogar einen Elektrosmog diagnostiziert!

komm... dein arzt ist ein absoluter scharlatan - für diese feststellung reichen deine
ausführungen - nur verzweifelte oder ungebildete seelen erkennen das nicht. aber gut wirf ihm
weiter dein geld in den rachen und finde so hoffentlich zufriedenheit.. aber haare wirds nicht
bringen, wie du sagtest hat er ja selbst haarausfall.. und das trotz pendel.. die ganzen
"zusatzausbildungen" hat er höchstwahrscheinlich nur aus wirtschaftlichen gesichtspunkten
heraus gemacht.. sicher kein schlechter nebenverdienst..

und da deine tonsur trotz jahrelanger einnahme von NEMs so groß wie nie ist, müsstest du
hier eigentlich auch langsam mal was einsehen.. aber die dummheit kennt wohl keine grenzen.. 

ach und wenn du meinst, dass heutzutage alle menschen krank sind, dann zieh doch um nach
afrika o.ä. dort wo es keine böse industrialisierung gibt.. und lebe autark wie in den guten alten
zeiten.. und dann schauen wir mal wie lange du lebst und gesund bist.. mann mann mann..

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Norwood-packt-das-an on Sun, 10 Aug 2008 22:26:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

happy1 schrieb am Son, 10 August 2008 12:57Hallo 2008!

Du hast ja eine sehr hohe Meinung von deinem "Arzt", weil er sich eben Heilpraktiker nennt.
Jedoch, kennst du diesen Mann doch gar nicht und weist gar nicht wer sich dahinter verbirgt. Aber
du vertraust ihm voll und ganz. ( Das muss doch alles ein Schweinegeld kosten!?)

Sieh es mal so: Du sagst, nächstes Jahr wirst du auch Heilpraktiker sein und die Menschen
werden mit sehr hohen Erwartungen zu dir kommen. Jedoch wirst du an ihnen planlos
rumdoktorn, wie an dir selbst. (Das wissen deine Patienten natürlich nicht, denn du bist ja der
große Heiler dem die Patienten vertrauen!)

Fast schon war ich der Meinung, du hast dich in der Zwischenzeit geändert und was
dazugelernt. Na,ja! Vieleicht beim nächsten mal.

Mein Arzt nennt sich nicht Heilpraktiker, der ist ein richtiger Arzt! Auf dem Praxisschild steht
jedenfalls "Wahlarzt für Allgemeinmedizin" und darunter steht "Ordination für biologische
Ganzheitsmedizin".
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Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by happy1 on Mon, 11 Aug 2008 10:09:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Mon, 11 August 2008 00:26happy1 schrieb am Son, 10 August
2008 12:57Hallo 2008!

Du hast ja eine sehr hohe Meinung von deinem "Arzt", weil er sich eben Heilpraktiker nennt.
Jedoch, kennst du diesen Mann doch gar nicht und weist gar nicht wer sich dahinter verbirgt. Aber
du vertraust ihm voll und ganz. ( Das muss doch alles ein Schweinegeld kosten!?)

Sieh es mal so: Du sagst, nächstes Jahr wirst du auch Heilpraktiker sein und die Menschen
werden mit sehr hohen Erwartungen zu dir kommen. Jedoch wirst du an ihnen planlos
rumdoktorn, wie an dir selbst. (Das wissen deine Patienten natürlich nicht, denn du bist ja der
große Heiler dem die Patienten vertrauen!)

Fast schon war ich der Meinung, du hast dich in der Zwischenzeit geändert und was
dazugelernt. Na,ja! Vieleicht beim nächsten mal.

Mein Arzt nennt sich nicht Heilpraktiker, der ist ein richtiger Arzt! Auf dem Praxisschild steht
jedenfalls "Wahlarzt für Allgemeinmedizin" und darunter steht "Ordination für biologische
Ganzheitsmedizin".

O.K! Wenn es so ist, nehme ich alles wieder zurück. Sorry!

Wenn du so sehr unter deiner Tonsur leidest, dann würde ich dir auch zu einer HT raten. Denn
das ist das einzige zur Zeit, was dir wirklich wieder Haare bringen kann.

Alles andere wird dich nur sehr viel Geld kosten und deine Glatze geht davon doch nicht weg.

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by FearlessVampireKiller on Mon, 11 Aug 2008 10:40:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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natürlich ist der Mensch ein energetisches Wesen und das Pendeln ist ebenfalls richtig. Wenn
ich eine gewisse Substanz, die Mann man nicht verträgt, dem Körper nähert. ändert sich
seine Abstrahlung... 
ganz klar richtig. 
Ob man da nun den Mineralienhaushalt feststellen kann weiß ich nicht.. 

Jedenfalls ist energetische Medizin die Zukunft aber es es wird natürlich von der Schulmedizin
etc geleugnet.. 

Die Huren der Pharmakonzerne fürchten um ihr kohle... 

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Pumpernickel on Mon, 11 Aug 2008 11:05:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich denke ja schon, daß es viele Dinge gibt die man noch nicht weiß, aber PENDELN IST
SCHWACHSINN!
Würde das Pendel über einen hängen an einer starren Befestigung ohne menschliches
zutun, rührt sich überhaupt nichts!
Es wird durch winzige unbewußte Bewegungen der Hand zum Ausschlag gebracht und hat
nichts aber auch gar nichts mit Energien zu tun!
Das kann jeder selber feststellen, man kann das Pendel links oder rechtsherumdrehen lassen,
man muß es nur wollen und die Hand tut das übrige!

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by FearlessVampireKiller on Mon, 11 Aug 2008 12:40:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

sieht man dass du keine Ahnung hast oder einfach zu wenig informiert bist... 

meine schwester hatte 10 jahre starke neurodermitis.. durhc das pendeln wurde festgestellt
welche unverträglichkeiten sie hat und konnte darauf aufbauen.. die war die neurodermitis los. 

kinesiologie ist einfach existent.. da gibts kein rütteln  

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by swat on Mon, 11 Aug 2008 15:50:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Oh, man, was ist hier denn los?
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Eins mal vorneweg: ich bin auch ein Freund von ganzheitlicher Heilung und betreibe seit 8 Jahren
Kampfkunst, unter anderem auch Tai Chi, was sehr viel mit Energiefluss zu tun hat. 
Was auch selbst schon einmal beim Heilpraktiker und beim Homöopathen und habe mich
behandeln lassen.

Wenn ich diesen Schwachsinn hier lese: pendeln, Eloktrosmog und Toxine im Körper messen,
kann ich mir nur mit der flachen Hand an den Kopf schlagen! Genau solche Scharlatarne und
solche stumpfen Patienten, die alles glauben, braucht man um die ganze Abzockermaschninerie
am Laufen zu halten und um ganzheitliche Mediziner, die nicht nur naive Menschen Abzocken,
den Ruf zu verderben.
Warum gibt es wohl keine Studien die die Wirksamkeit von solchen Heilungsmethoden beweisen?
Weil die Pharmaindustrie alles aufgekauft hat? Nein, weil es einfach keine Geräte gibt, die
Toxine im Körper messen können ohne Blutbild! Das wäre doch der Hammer so ein Gerät,
kommt Euch das denn nicht ein wenig komisch vor, dass nur Eure "Ärzte" über so viel
High-Tech verfügen?

Übrigens 75 % aller Erkrakungen kann der menschliche Organismus selbst heilen, genug,
Willen, Kraft und Zeit vorrausgesetzt, also sind Argumente wie: "das Auspendeln hat meiner Oma
aber auch geholfen" nicht wirklich stichhaltig!

Ich könnte mich lange darüber auslassen, wie man so etwas nur glauben kann, aber
wahrscheinlich ist da sowieso alles zu spät. Vielleicht liegts ja am Elektrosmog? Oder an den
Toxinen? Immerhin bestehst Du ja zu 37 % aus Toxinen   

So, ich werd mir jetzt wieder Heilerde auf den Kopf schütten, zusammen mit Heilwasser daraus
einen Matsch herstellen, dann die Saugglocke darüber stülpen, das Pendel in die Hand
nehmen und mich auspendeln und dann mittels Selbsthypnose meine verlorenen Haare
wiederholen!
Außerdem muss der Monitor schnell ausgeschaltet werden, denn mein Elektrosmog-Level ist
schon bei 37 %. ( per Pendel gemessen ) 

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Darkthunder on Mon, 11 Aug 2008 16:13:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Was auch selbst schon einmal beim Heilpraktiker und beim Homöopathen und habe mich
behandeln lassen.
Und hats geholfen?

Zitat:Genau solche Scharlatarne und solche stumpfen Patienten, die alles glauben, braucht man
um die ganze Abzockermaschninerie am Laufen zu halten und um ganzheitliche Mediziner, die
nicht nur naive Menschen Abzocken, den Ruf zu verderben.
Da hast du schon recht, da widerspricht dir sicherlich keiner, was die Abzockerwelle betrifft. Aber
immerhin warst du selbst schon beim Homöopathen, was allgemeinhin auch als Schwachsinn
abgestempelt wird. Was man aber auch nicht vergessen darf, ist, dass es unter den normalen
Medizinern ebensoviele Abzocker gibt, die nur auf das Geld des Patienten aus sind und
genausoviele, die sich als sonstwas bezeichen, aber nur Scheisse produzieren und pfuschen. 
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Du kannst nicht sagen, das eine wäre ehrenwert und das andere Abzocke oder Scharlatanerie.
Das ganze hebt sich auf. Und wenn du selbst Tai Chi praktizierst dann musst du wohl oder übel
auch an das Energetische am Menschen glauben.

Zitat:Übrigens 75 % aller Erkrakungen kann der menschliche Organismus selbst heilen, genug,
Willen, Kraft und Zeit vorrausgesetzt, also sind Argumente wie: "das Auspendeln hat meiner Oma
aber auch geholfen" nicht wirklich stichhaltig!
Genau! Du sagst es genau so, wie es ist. Und wenn aber beispielsweise das Pendeln einem
Menschen, der nicht so viel Willen hat, genau den Willen und genau den Glauben gibt oder er ihn
daran hat und es dann hilft, dann muss es doch stichhaltig sein. Es ist ja nicht so, dass das
Pendeln jedem helfen kann und man wirklich jedem raten soll, zum Pendeldoktor zu gehen, wenn
er Zweifel hat, aber wenn jemand an was glaubt und dafür Unterstützung, einen Anker
braucht, um sich daran festhalten zu können und es ihm dann wirklich hilft, was ist daran falsch?
Es ist gut, wenn es heilt, wenn es wirklich heilt, daran gibts wohl nichts zu rütteln. Daher sehe
ich es nicht gerade als Schwachsinn an, wenn man nicht mehr weiter weiss, einmal etwas
alternatives, und sei das pendeln, auszuprobieren. Versuchen kann mans mal, wenns wirklich
hilft, ists gut, dazu muss aber gesagt werden, wenns nicht hilft, dann braucht man das wirklich
nicht weiter versuchen. 

Und naja, wems nicht hilft und wer dann wirklich damit weitermacht, da muss ich auch sagen, der
ist dann wirklich selber schuld, auch wenn ich dem alternativen Krimskrams ein Quäntchen
Berechtigung nicht verwehren kann.

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Norwood-packt-das-an on Mon, 11 Aug 2008 18:16:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Akupunktur und Homöopathie sind auch nicht wissenschaftlich bewiesen! Und dennoch haben
diese Heilmethoden Millionen von Menschen von ihrem Leiden befreit. Warum nur?
Und denke mal darüber nach wie viele Schulmediziner inzwischen sogar Akupunktur und
Homöopathie anbieten!
Es muss nicht immer alles wissenschaftlich bewiesen werden finde ich. Wer heilt, hat immer
Recht!

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Ralf3 on Mon, 11 Aug 2008 19:25:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Mon, 11 August 2008 20:16Akupunktur und Homöopathie
sind auch nicht wissenschaftlich bewiesen! Und dennoch haben diese Heilmethoden Millionen
von Menschen von ihrem Leiden befreit. Warum nur?
Und denke mal darüber nach wie viele Schulmediziner inzwischen sogar Akupunktur und
Homöopathie anbieten!
Es muss nicht immer alles wissenschaftlich bewiesen werden finde ich. Wer heilt, hat immer
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Recht!

Wie kannst du eigentlich noch am 
Leben sein 2008....dein Körper
besteht aus 37% Gift...dein 
Heilpraktiker hätte dich 
zwangseinweisen müssen..aber in 
eine Klinik in Österreich..komm
bloß nicht rüber zu uns    

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by happy1 on Mon, 11 Aug 2008 19:42:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Mon, 11 August 2008 20:16Akupunktur und Homöopathie
sind auch nicht wissenschaftlich bewiesen! Und dennoch haben diese Heilmethoden Millionen
von Menschen von ihrem Leiden befreit. Warum nur?
Und denke mal darüber nach wie viele Schulmediziner inzwischen sogar Akupunktur und
Homöopathie anbieten!
Es muss nicht immer alles wissenschaftlich bewiesen werden finde ich. Wer heilt, hat immer
Recht!

Ich kenne viele aus meinem Bekannten, Freundes und Familienkreis die zu Physiotherapeuten,
Osteopathen, Farbtherapeuten und Kinesiologen gehen. Aber noch kein einziger von ihnen wurde
geheilt. Kein einziger!!

Man hört dann immer Sachen wie: "Es geht mir schon etwas besser" und "Mit dem kann man so
gut reden".

Aber spätestens wenn man sie das nächste mal trifft und sie dir erzählen daß sie den
Therapeuten gewechselt haben, kennt man sich schon aus!

Schulmediziner wechseln die Fachrichtung nicht immer aus Überzeugung, sondern des
Verdienstes wegen. Meistens sind es Ärzte die keinen Kassenvertrag in Aussicht haben.

Ich kann mich noch gut erinnern, als bei uns im Ort die Physiotherapeuten wie Pilze aus der Erde
schossen. Grund: Leicht verdientes Geld!
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Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by helpme007 on Mon, 11 Aug 2008 20:01:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wie kann man nur so blöd und naiv sein? mit 24 jahren.   

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Darkthunder on Mon, 11 Aug 2008 20:09:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich versteh nicht, was ihr habt, ist doch seine Entscheidung und er muss es wissen. Viele hier
nehmen Fin, setzens ab, weil NW und nehmens dann doch wieder, nur um NWs zu haben und
wieder abzusetzen, bis sich alles wieder wiederholt. Mit Minox doch das gleiche oder anderen
Behandlungsmöglichkeiten. Die HM wird positiv diskutiert bis ins letzte, neue potentielle Anbieter
vorgestellt, obwohl die Möglichkeit, dass alles heisse Luft ist, nicht mal abwägig ist und wir
danach wieder auf dem Trockenen sitzen. Wenn ihr euch das Ganze mal anseht, dann ist das
genau das gleiche wie 2008ens Herangehensweise an alternative Möglichkeiten.

Ist kein Grund, ihn als blöd zu betiteln. Naiv vielleicht, aber das ist die HM-Diskussion nicht
minder, wenn man bedenkt, dass vor 10 Jahren schon gesagt wurde, dass die Glatze bald
Vergangenheit sein würde.

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by FearlessVampireKiller on Mon, 11 Aug 2008 20:45:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

das is echt quatsch.. ihr könnt denken was ihr wollt, macht ruhig... mir selbst hat es extrem
geholfen und ich kenne mind. 10 Leute aus meinem Bekanntenkreis denen alternativverfahren
sehr sehr gut geholfen haben. 
selbst das Pendeln hat sehr gute Erfolge gezeigt. 

meridiane sind übrigens wissenschaftlich sichtbar gemacht worden und somit bewiesen. Der
Mensch besteht eben auch hauptsächlich aus energie. besteht irgendwo ein Energiestau, meist
ausgelöst durch emotionale Ursachen. dann führt dass zur Krankheit. 90 % aller Krankheiten
sind emotional bedingt. 

zu mir.. ich war sowas von schwer krank, war ein paar hundert mal bei Ärzten und hatte ein ganz
heftiges ptss. Ich bin durch " Scharlatane"  absolut gesund geworden und zuvor konnte mir über
15 Jahre lang  kein Schulmediziner helfen, weil sie dass Problem einfach nicht an der Wurzel
packen sondern nur die Symptome bekämpfen... mit ihren scheiß tabletten gift.. sorry aber
meine vertrauen in die wirklichen Scharaltane is gebrochen. 

ich meine, es gibt natürlich immer schwarze schafe.. u. das is auch der Grund warum Alternativ
Heilverfahren in Veruf geraten. Wenn aber einer sein Handwerk beherscht ist das nur hilfreich.

mir kann hier jeder erzählen was er will aber der Wunder meiner Heilung dient für mich als
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1000% iger Beweis. 

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Pumpernickel on Tue, 12 Aug 2008 05:40:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Dann erzähl wenigstens, was die alternativen Heiler bei Dir für ein Wunder vollbracht haben?
Was hattest Du für eine Krankheit?

99% solcher Aussagen sind völlig übertrieben so wird es auch bei Deiner sein, das erkennt
man schon an Deinen paar hundert Arztbesuchen!

  

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by FearlessVampireKiller on Tue, 12 Aug 2008 07:46:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich hab schon geschrieben dass es ein ptss war... aber sorry wenn du nicht offen für sowas bist
brauch ich dir auch nicht drüber erzählen.. bin nicht hier um mich kritisieren zu lassen 

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by swat on Tue, 12 Aug 2008 14:28:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Mon, 11 August 2008 20:16Akupunktur und Homöopathie
sind auch nicht wissenschaftlich bewiesen!

Falsch, es ist bewiesen, dass Homöopathie keine Wirkung hat, bzw. lediglich als Placebo wirkt,
siehe unten!

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Mon, 11 August 2008 20:16Es muss nicht immer alles
wissenschaftlich bewiesen werden finde ich. Wer heilt, hat immer Recht!

Vollkommen richtig! Aber wenn doppelblinde Studien belegen, dass die Wirkung von einer
Heilmethode NICHT über den Placeboeffekt hinausgeht, dann ist es eben nur Abzocke! Weil es
eben NICHT wirkt.

Ich erläutere noch einmal die Bedeutung von "Wirkung, die NICHT über den Placeboeffekt
hinausgeht":

wenn Du daran glaubst bewirkt das Pendeln, Toxine löschen und sonstiger Quatsch natürlich
etwas im Körper, aber das nennt sich dann Placeboeffekt. Wenn Du der Meinung bist, dass
täglich 10 Nackenschläge Deine Haare wieder sprießen lassen und Du Dir dann täglich 10
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Nackenschläge abholst, dann hat das den gleichen Effekt wie zum Pendeln oder Toxine
löschen zu gehen, nämlich den Placeboeffekt. Abgesehen davon, dass Du für
Nackenschläge wahrscheinlich weniger Geld ausgeben musst.

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Mon, 11 August 2008 20:16Und denke mal darüber nach wie
viele Schulmediziner inzwischen sogar Akupunktur und Homöopathie anbieten!

Man, wie kann man nur so naiv sein, natürlich weil sie damit richtig Kohle verdienen lässt! Es
gibt eine riesige Abzockermaschinerie,welche mit Verzweiflung und Naivität Geld verdient!

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Mon, 11 August 2008 20:16Und dennoch haben diese
Heilmethoden Millionen von Menschen von ihrem Leiden befreit. Warum nur?

Ich zitiere mich mal selbst:

Zitat:Übrigens 75 % aller Erkrakungen kann der menschliche Organismus selbst heilen, genug,
Willen, Kraft und Zeit vorrausgesetzt, also sind Argumente wie: "das Auspendeln hat meiner Oma
aber auch geholfen" nicht wirklich stichhaltig!

unterstützend wirkt natürlich der Placeboeffekt. Aber eine Heilmethode,welche nur auf
Placeboeffekt beruhen, kann man wohl kaum als solche bezeichnen!

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by swat on Tue, 12 Aug 2008 14:36:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Darkthunder schrieb am Mon, 11 August 2008 18:13Zitat:Was auch selbst schon einmal beim
Heilpraktiker und beim Homöopathen und habe mich behandeln lassen.
Und hats geholfen?

Zitat:Genau solche Scharlatarne und solche stumpfen Patienten, die alles glauben, braucht man
um die ganze Abzockermaschninerie am Laufen zu halten und um ganzheitliche Mediziner, die
nicht nur naive Menschen Abzocken, den Ruf zu verderben.
Da hast du schon recht, da widerspricht dir sicherlich keiner, was die Abzockerwelle betrifft. Aber
immerhin warst du selbst schon beim Homöopathen, was allgemeinhin auch als Schwachsinn
abgestempelt wird. Was man aber auch nicht vergessen darf, ist, dass es unter den normalen
Medizinern ebensoviele Abzocker gibt, die nur auf das Geld des Patienten aus sind und
genausoviele, die sich als sonstwas bezeichen, aber nur Scheisse produzieren und pfuschen. 

Du kannst nicht sagen, das eine wäre ehrenwert und das andere Abzocke oder Scharlatanerie.
Das ganze hebt sich auf. Und wenn du selbst Tai Chi praktizierst dann musst du wohl oder übel
auch an das Energetische am Menschen glauben.
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Zitat:Übrigens 75 % aller Erkrakungen kann der menschliche Organismus selbst heilen, genug,
Willen, Kraft und Zeit vorrausgesetzt, also sind Argumente wie: "das Auspendeln hat meiner Oma
aber auch geholfen" nicht wirklich stichhaltig!
Genau! Du sagst es genau so, wie es ist. Und wenn aber beispielsweise das Pendeln einem
Menschen, der nicht so viel Willen hat, genau den Willen und genau den Glauben gibt oder er ihn
daran hat und es dann hilft, dann muss es doch stichhaltig sein. Es ist ja nicht so, dass das
Pendeln jedem helfen kann und man wirklich jedem raten soll, zum Pendeldoktor zu gehen, wenn
er Zweifel hat, aber wenn jemand an was glaubt und dafür Unterstützung, einen Anker
braucht, um sich daran festhalten zu können und es ihm dann wirklich hilft, was ist daran falsch?
Es ist gut, wenn es heilt, wenn es wirklich heilt, daran gibts wohl nichts zu rütteln. Daher sehe
ich es nicht gerade als Schwachsinn an, wenn man nicht mehr weiter weiss, einmal etwas
alternatives, und sei das pendeln, auszuprobieren. Versuchen kann mans mal, wenns wirklich
hilft, ists gut, dazu muss aber gesagt werden, wenns nicht hilft, dann braucht man das wirklich
nicht weiter versuchen. 

Und naja, wems nicht hilft und wer dann wirklich damit weitermacht, da muss ich auch sagen, der
ist dann wirklich selber schuld, auch wenn ich dem alternativen Krimskrams ein Quäntchen
Berechtigung nicht verwehren kann.

Nein, geholfen hats leider nicht. War bei zahlreichen Schulmedizinern, aber die meisten
versuchen einen halt in 3 min abzufertigen und wenn man nicht gerade eine Standarderkrankung
hat, wissen die eh nicht weiter, bzw. haben einfach keine Lust sich zu bemühen.
Genau das Gegenteil bei den Alternativmedizinern: die nehmen sich richtig Zeit und sind meist
sehr bemüht, aber leider liegt es nicht in ihrer Macht wirklich was zu reißen, was über den
Placeoeffekt hinausgeht. Darüber hinaus sind mindestens 75 % dieser Leute knallharte
Abzocker!

Als ich schrieb "keine Wirkung" meinte ich naürlich keine Wirkung welche über einen
Placeboeffekt hinausgeht. Der ist natürlich überall dabei!

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by kery on Tue, 12 Aug 2008 14:40:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

swat.......und millionen von asiaten die alternativ ausführen sind auch nur placeboeffekte oder
was?du hast doch keine peilung

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by FearlessVampireKiller on Tue, 12 Aug 2008 14:47:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

und was sagst du zur akupunktur?? willst du mir jetzt erzäheln willst dass diese mit Placebo zu
tun hat!?? 
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sofern die nackenschläge an den meridianpunkten ausgeführt werden hat das
selbstverständlich ne Wikrung, fraglich ist nur ob es gegen Haarausfall wirkt. Wenn bei Leuten
der Haarausfall emotionale bedingt ist, gilft es sicherlich aber Hormone kann evlt. nicht
behandeln...

studierst du Medizin?? genau... und gerade Studien..,. mann weiß doch ganz genau dass die
meisten Studien immer von der Erwartung der Ausführer beeinflusst wird... wenn diese Studie
eine schulmedizinische Institution veranlasst hat dann geb ich da eh nen feuchten Furz drauf..
man kann alles faken und jedes Ergebnis wird IMMER subjektiv beeinflusst

was ich schon für scheiß studien gelsen habe... z.b. dass es keine Schlacken gibt oder dass
Tiere keine Gefühle haben oder das Handystrahlung völlig unschädlich ist oder dass
Spritzmittel absolut unbedenklich für den Menschen... alter wasn Bullshit.. 
glaubst du alles was dir aufgetischt wird?? 

was geht ihr egtl. alle so ab? 2008 sagt halt was er denkt... glaubst du wikrlich du kannst die
Wahrheit für dich beanspruchen? ein teil stimmt sicherlich und außerdem.. jeder Mensch kann
doch seine Meinung äußern ohne gleiche eins drauf zu kriegen oder nicht? 

irgendwann wird die energetische Medizin, die Nummer eins unter allen sein, weil man verstehen
wird dass die meistne probleme emotional bedngt sind, also in Form von Energiestörungen 

immer schön sachlich bleiben .. peace

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by happy1 on Tue, 12 Aug 2008 15:15:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Fakt ist: 2008 hat immer noch keine Haare auf dem Kopf. Also, warum behandelt der "Heiler"
seinen Patienten denn weiterhin? 

Ein seriöser Arzt hätte ihm schon längst gesagt, daß man da nichts mehr machen kann.

Doch ein Scharlatan???

Außerdem: Was macht 2008 im HT Forum, wenn er doch von seinem Arzt so überzeugt ist?

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by FearlessVampireKiller on Tue, 12 Aug 2008 15:28:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

du hast recht.. was den Haarausfall angeht haben Naturheiler nicht viel plan.. vorallem was die
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aga betrifft. mir wollte auch mal einer erzählen dass mein Haarausfall an nem Mineralstoff
Mangel liegt. U. wenn man weiter behandelt ohne Erfolg.. und sich den Misserfolg nicht
zugestehen kann is dass wikrlich ein Scharlatan.. 
Aber man darf nicht von einem auf alle schließen und vorallem darf man nicht von einer
Methode auf alle Methoden schließen, es gibt sehr wohl naturheilverfahren die sehr effektiv
sind. 

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by swat on Tue, 12 Aug 2008 16:07:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

kery schrieb am Die, 12 August 2008 16:40swat.......und millionen von asiaten die alternativ
ausführen sind auch nur placeboeffekte oder was?du hast doch keine peilung

So ists Richtig! Dein Beitrag beweist, dass Du entweder nur einen Teil der Beiträge hier gelesen
hast oder Dein Gehirn während des Postens inaktiv war.

Hättest Du ein bisschen aufgepasst, hättest Du mitbekommen, dass ich keineswegs jegliche
Alternativen zur Schulmedizin über einen Kamm schere, sondern mich in meinen
Ausführungen explizit auf Dinge wie Pendeln, Toxine löschen oder Elektrosmog im
menschlichen Köroper beziehe. 

Traditionelle chinesische Medizin, insbesondere Akupunktur, zählt für mich nicht zur
Alternativmedizin, habe mich selbst als ich in China war und mir beim Training eine
Rückenverletzung zugezogen habe mit Akupuntkur behandeln lassen.

Und hättest Du wirklich vor Deinem sinnlosen Post alle meine Beiträge in diesem Thread
gelesen, wäre Dir aufgefallen, dass ich folgendes geschrieben habe:

Zitat:Genau solche Scharlatarne und solche stumpfen Patienten, die alles glauben, braucht man
um die ganze Abzockermaschninerie am Laufen zu halten und um ganzheitliche Mediziner, die
nicht nur naive Menschen Abzocken, den Ruf zu verderben.

Jetzt kannst Du ja mal darüber nachdenken.

FearlessVampireKiller schrieb am Die, 12 August 2008 17:28du hast recht.. was den Haarausfall
angeht haben Naturheiler nicht viel plan.. vorallem was die aga betrifft. mir wollte auch mal einer
erzählen dass mein Haarausfall an nem Mineralstoff Mangel liegt. U. wenn man weiter
behandelt ohne Erfolg.. und sich den Misserfolg nicht zugestehen kann is dass wikrlich ein
Scharlatan.. 
Aber man darf nicht von einem auf alle schließen und vorallem darf man nicht von einer
Methode auf alle Methoden schließen, es gibt sehr wohl naturheilverfahren die sehr effektiv
sind. 
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Das bestreitet ja auch niemand. Es geht hier ja explizit um Dinge wie Pendeln, Toxine messen +
löschen und andere Abzockermethoden.

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Darkthunder on Tue, 12 Aug 2008 17:50:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Genau so seh ich das auch. Gegen die AGA ist einfach kein Kraut gewachsen und weder die
Schulmedizin noch die Alternativmedizin hat genügend Ahnung davon bzw. hat garkeine. Ich
war bei einem Heilpraktiker und bei einem Allgemeinmediziner, der jetzt seit ca. 30 Jahren schon
Homöopathie betreibt, aus Leidenschaft seinerseits, und regelmässig immer noch bei
Fortbildungen ist. Dieser Arzt hat mich nach meiner Nachfrage wegen der AGA knallhart
rausgeschmissen und mein Heilpraktiker hat mir auch ins Gesicht gesagt, dass es gegen AA zwar
einiges gibt, v.a. Akupunktur, dass ich aber bei AGA leider den Kürzeren gezogen habe.

Tja, was soll ich sagen, damals hab ich blöd aus der Wäsche geschaut, heut bin ich froh
darüber und auch dahingehend, dass ich das alternative Zeugs dann doch wegen der
psychischen Probleme ausgestestet hab. Die Homöpathie hat nix geholfen, die Akupunktur
dafür eher.

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Norwood-packt-das-an on Wed, 13 Aug 2008 00:27:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

swat schrieb am Die, 12 August 2008 16:28Ab-2008-Norwood-null schrieb am Mon, 11 August
2008 20:16Akupunktur und Homöopathie sind auch nicht wissenschaftlich bewiesen!

Falsch, es ist bewiesen, dass Homöopathie keine Wirkung hat, bzw. lediglich als Placebo wirkt,
siehe unten!

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Mon, 11 August 2008 20:16Es muss nicht immer alles
wissenschaftlich bewiesen werden finde ich. Wer heilt, hat immer Recht!

Vollkommen richtig! Aber wenn doppelblinde Studien belegen, dass die Wirkung von einer
Heilmethode NICHT über den Placeboeffekt hinausgeht, dann ist es eben nur Abzocke! Weil es
eben NICHT wirkt.

Ich erläutere noch einmal die Bedeutung von "Wirkung, die NICHT über den Placeboeffekt
hinausgeht":

wenn Du daran glaubst bewirkt das Pendeln, Toxine löschen und sonstiger Quatsch natürlich
etwas im Körper, aber das nennt sich dann Placeboeffekt. Wenn Du der Meinung bist, dass
täglich 10 Nackenschläge Deine Haare wieder sprießen lassen und Du Dir dann täglich 10
Nackenschläge abholst, dann hat das den gleichen Effekt wie zum Pendeln oder Toxine
löschen zu gehen, nämlich den Placeboeffekt. Abgesehen davon, dass Du für
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Nackenschläge wahrscheinlich weniger Geld ausgeben musst.

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Mon, 11 August 2008 20:16Und denke mal darüber nach wie
viele Schulmediziner inzwischen sogar Akupunktur und Homöopathie anbieten!

Man, wie kann man nur so naiv sein, natürlich weil sie damit richtig Kohle verdienen lässt! Es
gibt eine riesige Abzockermaschinerie,welche mit Verzweiflung und Naivität Geld verdient!

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Mon, 11 August 2008 20:16Und dennoch haben diese
Heilmethoden Millionen von Menschen von ihrem Leiden befreit. Warum nur?

Ich zitiere mich mal selbst:

Zitat:Übrigens 75 % aller Erkrakungen kann der menschliche Organismus selbst heilen, genug,
Willen, Kraft und Zeit vorrausgesetzt, also sind Argumente wie: "das Auspendeln hat meiner Oma
aber auch geholfen" nicht wirklich stichhaltig!

unterstützend wirkt natürlich der Placeboeffekt. Aber eine Heilmethode,welche nur auf
Placeboeffekt beruhen, kann man wohl kaum als solche bezeichnen!

Die meisten Patienten die sich einer Behandlung von Homöopathie und/oder Akupunktur
unterziehen, haben i.d.R. schon vorher einen "Schulmediziner" zu konsultiert und sich von diesem
Heilung versprochen. Die Tabletten vom Arzt haben nicht geholfen, deshalb gehts zum
Heilpraktiker und der verschreibt Homöopathische Mittel. Dann tritt plötzlich eine Wirkung ein...
Warum nur? Du schreibst, weil man an eine Wirkung geglaubt hat.
Aber Stopp! Warum sollte der Patient dem Heilpraktiker mehr Glauben schenken als dem
normalen Arzt? Hat der Patient an die Tabletten vom Arzt etwa nicht geglaubt? Meist ist es doch
so, dass 99% aller Menschen eher der Schulmedizin vertrauen.
Also glauben die Menschen auch an eine Wirkung der Tabletten vom Arzt. Dem Heilpraktiker
vertrauen viel weniger Menschen. Und ich habe oft schon gelesen, dass Leute NICHT
Homöopathie geglaubt haben, aber dann doch zum letzten Strohhalm gegriffen haben und ganz
überraschender Weise hat die Homöopathie dann gewirkt, obwohl sie nicht daran geglaubt
haben!!
Also nochmal:

Hat der Patient an die Tabletten vom Arzt etwa nicht geglaubt?  

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Norwood-packt-das-an on Wed, 13 Aug 2008 00:35:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

swat schrieb am Die, 12 August 2008 16:36Darkthunder schrieb am Mon, 11 August 2008
18:13Zitat:Was auch selbst schon einmal beim Heilpraktiker und beim Homöopathen und habe

Page 37 of 43 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=200
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=12405&goto=132258#msg_132258
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=132258
https://www.alopezie.de/fud/index.php


mich behandeln lassen.
Und hats geholfen?

Zitat:Genau solche Scharlatarne und solche stumpfen Patienten, die alles glauben, braucht man
um die ganze Abzockermaschninerie am Laufen zu halten und um ganzheitliche Mediziner, die
nicht nur naive Menschen Abzocken, den Ruf zu verderben.
Da hast du schon recht, da widerspricht dir sicherlich keiner, was die Abzockerwelle betrifft. Aber
immerhin warst du selbst schon beim Homöopathen, was allgemeinhin auch als Schwachsinn
abgestempelt wird. Was man aber auch nicht vergessen darf, ist, dass es unter den normalen
Medizinern ebensoviele Abzocker gibt, die nur auf das Geld des Patienten aus sind und
genausoviele, die sich als sonstwas bezeichen, aber nur Scheisse produzieren und pfuschen. 

Du kannst nicht sagen, das eine wäre ehrenwert und das andere Abzocke oder Scharlatanerie.
Das ganze hebt sich auf. Und wenn du selbst Tai Chi praktizierst dann musst du wohl oder übel
auch an das Energetische am Menschen glauben.

Zitat:Übrigens 75 % aller Erkrakungen kann der menschliche Organismus selbst heilen, genug,
Willen, Kraft und Zeit vorrausgesetzt, also sind Argumente wie: "das Auspendeln hat meiner Oma
aber auch geholfen" nicht wirklich stichhaltig!
Genau! Du sagst es genau so, wie es ist. Und wenn aber beispielsweise das Pendeln einem
Menschen, der nicht so viel Willen hat, genau den Willen und genau den Glauben gibt oder er ihn
daran hat und es dann hilft, dann muss es doch stichhaltig sein. Es ist ja nicht so, dass das
Pendeln jedem helfen kann und man wirklich jedem raten soll, zum Pendeldoktor zu gehen, wenn
er Zweifel hat, aber wenn jemand an was glaubt und dafür Unterstützung, einen Anker
braucht, um sich daran festhalten zu können und es ihm dann wirklich hilft, was ist daran falsch?
Es ist gut, wenn es heilt, wenn es wirklich heilt, daran gibts wohl nichts zu rütteln. Daher sehe
ich es nicht gerade als Schwachsinn an, wenn man nicht mehr weiter weiss, einmal etwas
alternatives, und sei das pendeln, auszuprobieren. Versuchen kann mans mal, wenns wirklich
hilft, ists gut, dazu muss aber gesagt werden, wenns nicht hilft, dann braucht man das wirklich
nicht weiter versuchen. 

Und naja, wems nicht hilft und wer dann wirklich damit weitermacht, da muss ich auch sagen, der
ist dann wirklich selber schuld, auch wenn ich dem alternativen Krimskrams ein Quäntchen
Berechtigung nicht verwehren kann.

Nein, geholfen hats leider nicht. War bei zahlreichen Schulmedizinern, aber die meisten
versuchen einen halt in 3 min abzufertigen und wenn man nicht gerade eine Standarderkrankung
hat, wissen die eh nicht weiter, bzw. haben einfach keine Lust sich zu bemühen.
Genau das Gegenteil bei den Alternativmedizinern: die nehmen sich richtig Zeit und sind meist
sehr bemüht, aber leider liegt es nicht in ihrer Macht wirklich was zu reißen, was über den
Placeoeffekt hinausgeht. Darüber hinaus sind mindestens 75 % dieser Leute knallharte
Abzocker!

Als ich schrieb "keine Wirkung" meinte ich naürlich keine Wirkung welche über einen
Placeboeffekt hinausgeht. Der ist natürlich überall dabei!
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Totaler Bullshit den Du da von Dir gegeben hast  

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Norwood-packt-das-an on Wed, 13 Aug 2008 00:40:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Darkthunder schrieb am Die, 12 August 2008 19:50Genau so seh ich das auch. Gegen die AGA
ist einfach kein Kraut gewachsen und weder die Schulmedizin noch die Alternativmedizin hat
genügend Ahnung davon bzw. hat garkeine. Ich war bei einem Heilpraktiker und bei einem
Allgemeinmediziner, der jetzt seit ca. 30 Jahren schon Homöopathie betreibt, aus Leidenschaft
seinerseits, und regelmässig immer noch bei Fortbildungen ist. Dieser Arzt hat mich nach
meiner Nachfrage wegen der AGA knallhart rausgeschmissen und mein Heilpraktiker hat mir auch
ins Gesicht gesagt, dass es gegen AA zwar einiges gibt, v.a. Akupunktur, dass ich aber bei AGA
leider den Kürzeren gezogen habe.

Tja, was soll ich sagen, damals hab ich blöd aus der Wäsche geschaut, heut bin ich froh
darüber und auch dahingehend, dass ich das alternative Zeugs dann doch wegen der
psychischen Probleme ausgestestet hab. Die Homöpathie hat nix geholfen, die Akupunktur
dafür eher.
Ganz anderes mein Arzt... Der sagt, AGA ist zwar erblich bedingt, aber heilbar.
Als ich das erste Mal bei ihm war wegen der AGA sagte er zu mir: "Mit Anfang 20?? Zu
früüüüüüüüüüüüüühhh!!!"
Seitdem löscht er Toxine ohne Ende und stopft meinen Körper voll mit Mineralien und
Antioxidantien und ein paar Homöopathischen Mitteln.
Geholfen hat es soweit, dass der HA nicht schlimmer wurde.
Aber Fin und Minox konnten ja auch nicht mehr reißen  

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Darkthunder on Wed, 13 Aug 2008 05:35:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wie löscht der eigentlich diese Toxine, wenn ich fragen darf?

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by happy1 on Wed, 13 Aug 2008 09:09:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Mit, 13 August 2008 02:40Darkthunder schrieb am Die, 12
August 2008 19:50Genau so seh ich das auch. Gegen die AGA ist einfach kein Kraut gewachsen
und weder die Schulmedizin noch die Alternativmedizin hat genügend Ahnung davon bzw. hat
garkeine. Ich war bei einem Heilpraktiker und bei einem Allgemeinmediziner, der jetzt seit ca. 30
Jahren schon Homöopathie betreibt, aus Leidenschaft seinerseits, und regelmässig immer
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noch bei Fortbildungen ist. Dieser Arzt hat mich nach meiner Nachfrage wegen der AGA knallhart
rausgeschmissen und mein Heilpraktiker hat mir auch ins Gesicht gesagt, dass es gegen AA zwar
einiges gibt, v.a. Akupunktur, dass ich aber bei AGA leider den Kürzeren gezogen habe.

Tja, was soll ich sagen, damals hab ich blöd aus der Wäsche geschaut, heut bin ich froh
darüber und auch dahingehend, dass ich das alternative Zeugs dann doch wegen der
psychischen Probleme ausgestestet hab. Die Homöpathie hat nix geholfen, die Akupunktur
dafür eher.
Ganz anderes mein Arzt... Der sagt, AGA ist zwar erblich bedingt, aber heilbar.
Als ich das erste Mal bei ihm war wegen der AGA sagte er zu mir: "Mit Anfang 20?? Zu
früüüüüüüüüüüüüühhh!!!"
Seitdem löscht er Toxine ohne Ende und stopft meinen Körper voll mit Mineralien und
Antioxidantien und ein paar Homöopathischen Mitteln.
Geholfen hat es soweit, dass der HA nicht schlimmer wurde.
Aber Fin und Minox konnten ja auch nicht mehr reißen  

Puuhh, dein Arzt behauptet so etwas?? Kann er dir das schriftlich geben? Bekommst du dein
Geld zurück wenn dir keine Harre wachsen?

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Norwood-packt-das-an on Wed, 13 Aug 2008 11:50:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Darkthunder schrieb am Mit, 13 August 2008 07:35Wie löscht der eigentlich diese Toxine, wenn
ich fragen darf?
Auch wenn das jetzt nach Hokuspokus klingt, aber er hat sie tatsächlich mit der ENTF-Taste am
Laptop gelöscht.

Das ganze Gerät war ja am Laptop angeschlossen. Und man braucht nur die Toxine
anzuklicken die das Gerät löschen soll, dann werden elektromagnetische Felder durch den
Körper gepulst und die Toxine die aufgespührt wurden, die wurden dann entfernt. Das Gerät
arbeitet also ähnlich wie der Zapper.

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Norwood-packt-das-an on Wed, 13 Aug 2008 11:56:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich habe auch braune Flecken am Bein und leichte Akne. Als ich meinen Arzt fragte wo das
herkommt, sagte er auch, von Toxinen.
Ich war jedoch auch schon beim normalen Kassanarzt und beim Hautarzt wegen der braunen
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Flecken. Beide haben gesagt es kommt vom stehen, weil die Durchblutung gestört ist.
Ganz anders wieder der Naturarzt: Der hat sich richtig über die Schulmediziner lustig gemacht
und gesagt, dass es von den Toxinen kommt. "Wo haben die studiert?" hat er dann noch gesagt
und gelacht. Aber leider sind die Flecken nun immer noch nicht weg. Und vom stehen kann gut
sein, ich habe nämlich einen stehenden Job.

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Treblig on Wed, 13 Aug 2008 12:25:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Mit, 13 August 2008 13:56 Und vom stehen kann gut sein, ich
habe nämlich einen stehenden Job.

  

Wo stehend?  

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Pumpernickel on Wed, 13 Aug 2008 18:28:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mit der ENTF-Taste habs mir doch gedacht! Dein "Arzt" ist hochgradig gefährlich! Wie Du selber
siehst kann er Dir in keiner Weise helfen! Wo hat der studiert? 

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by soundtrack on Wed, 13 Aug 2008 19:04:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Auch wenn das jetzt nach Hokuspokus klingt, aber er hat sie tatsächlich mit der
ENTF-Taste am Laptop gelöscht.

Das ganze Gerät war ja am Laptop angeschlossen. Und man braucht nur die Toxine
anzuklicken die das Gerät löschen soll, dann werden elektromagnetische Felder durch den
Körper gepulst und die Toxine die aufgespührt wurden, die wurden dann entfernt. Das Gerät
arbeitet also ähnlich wie der Zapper. 

Ich glaube ich kenne jetzt die Ursache für deinen Haarausfall:

Die werden vom Unterdruck in deine Rübe gesaugt!!!

Subject: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
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Posted by swat on Thu, 14 Aug 2008 14:33:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Treblig schrieb am Mit, 13 August 2008 14:25Ab-2008-Norwood-null schrieb am Mit, 13 August
2008 13:56 Und vom stehen kann gut sein, ich habe nämlich einen stehenden Job.

  

Wo stehend?  

Wahrscheinlich im Bleibergwerk stehend. Das erklärt auch die hohen Toxin-Werte!

@2008

Wenn Dein Wunderheiler so toll ist und mit der Entfernen-Taste seines Laptops und einem
"Zapper" Toxine im menschlichen Körper löschen kann und sich sogar über Schulmediziner
lustig macht, dann frage ich mich, warum Du hier den Thread überhaupt eröffnet hast, denn
Du bist doch in besten Händen und alle Haare sollten doch bald wiederkommen?

Ich verstehe nicht, warum der "Zapper" nicht auch bei Chemieunfällen, bei lungenkranken
Feuerwehrleuten und bei Bergleuten eingesetzt wird? Schließlich haben die ja auch Toxine im
Körper. Wahrscheinlich gibt es einfach nur einen "Zapper" auf der Welt und den besitzt
natürlich Dein "Arzt"! 

Subject: Aw: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by PirateMetal on Mon, 14 Apr 2014 11:54:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@Soundtrack: 
    

Subject: Aw: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by vdsb on Mon, 14 Apr 2014 12:22:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

PirateMetal schrieb am Mon, 14 April 2014 13:54@Soundtrack: 
    

wie kommt man auf die idee, einen sinnlosen thread, wo der letzte kommentar aus dem jahre
2008 stammt, nochmal aufzuwärmen?

Subject: Aw: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Knorkell on Mon, 14 Apr 2014 13:30:36 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

vdsb schrieb am Mon, 14 April 2014 14:22PirateMetal schrieb am Mon, 14 April 2014
13:54@Soundtrack: 
    

wie kommt man auf die idee, einen sinnlosen thread, wo der letzte kommentar aus dem jahre
2008 stammt, nochmal aufzuwärmen?
Und dann noch ohne was zu sagen zu haben   

Subject: Aw: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by vdsb on Mon, 14 Apr 2014 14:53:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Mon, 14 April 2014 15:30vdsb schrieb am Mon, 14 April 2014
14:22PirateMetal schrieb am Mon, 14 April 2014 13:54@Soundtrack: 
    

wie kommt man auf die idee, einen sinnlosen thread, wo der letzte kommentar aus dem jahre
2008 stammt, nochmal aufzuwärmen?
Und dann noch ohne was zu sagen zu haben   

das war u.a das motiv meines kommentares :D;)

Subject: Aw: Re: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by PirateMetal on Mon, 14 Apr 2014 15:40:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hatte Langeweile und das war der erste Beitrag den ich bislang gelesen hab bei dem ich aml
richtig lachen musste^^ Kindisch und unreif, ich weiss, aber was soll's 

Subject: Aw: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by samy1.0 on Mon, 14 Apr 2014 22:10:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wahrscheinlich folgt bald auf deiner Langeweile ein billiger Werbelink.. 
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